



**SAMBUTAN KETUA KWARTIR NASIONAL
GERAKAN PRAMUKA, PADA PERINGATAN
HARI PRAMUKA KE-61 TAHUN 2022
JAKARTA, 14 AGUSTUS 2022**

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH,
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,
SHALOM,
OM SWASTIASTU,
NAMO BUDDHAYA,
SALAM KEBAJIKAN, DAN SALAM PRAMUKA,

SEMANGAT PAGI KABUPATEN BEKASI
PAGI, PAGI, PAGI!

YANG SAYA HORMATI,

1. KAKAK-KAKAK PIMPINAN KWARTIR NASIONAL, KWARTIR DAERAH, KWARTIR CABANG DAN KWARTIR RANTING, BESERTA PARA ANDALAN DAN SELURUH STAF;
2. KAKAK-KAKAK PENGURUS MABIGUS DAN GUGUS DEPAN YANG BERADA DI KEDUTAAN BESAR RI DAN KONSULAT JENDERAL RI DI LUAR NEGERI DAN DALAM NEGERI;
3. KAKAK-KAKAK PEMBINA-PELATIH DI PUSAT-PUSAT PENDIDIKAN DAN LATIHAN, DI PUSAT PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN SERTA DI PUSAT INFORMASI KWARTIR GERAKAN PRAMUKA, SERTA PARA PEMBINA DI GUGUS DEPAN-GUGUS DEPAN DI SELURUH INDONESIA, YANG SAYA BANGGAKAN;
4. ADIK-ADIK PRAMUKA SIAGA, PENGGALANG, PENEGAK DAN PANDEGA, YANG KAKAK CINTAI.

PADA HARI INI, 14 AGUSTUS 2022, KITA SEMUA SEGENAP ANGGOTA GERAKAN PRAMUKA INDONESIA BERSUKA CITA, KARENA ORGANISASI PENDIDIKAN KEPANDUAN PRAJA MUDA KARANA YANG KITA CINTAI GENAP BERUSIA 61 TAHUN. TAHUN INI PULA, SEKALIGUS KITA MEMPERINGATI 110 TAHUN KEBERADAAN GERAKAN KEPANDUAN DI BUMI INDONESIA YANG TELAH ADA SEJAK TAHUN 1912. UNTUK ITULAH KITA PERLU MENGUCAPKAN RASA SYUKUR KITA KEPADA ALLAH TUHAN YANG MAHA ESA ATAS NIKMAT DAN BERKAH DAPAT BERKEMBANG BERSAMA GERAKAN PRAMUKA.

TEMA UTAMA PERINGATAN HARI PRAMUKA KE-61 DAN SEMUA KEGIATAN TINGKAT NASIONAL PADA TAHUN INI ADALAH "MENGABDI TANPA BATAS UNTUK MEMBANGUN KETANGGUHAN BANGSA". TEMA INI MENUNJUKKAN TEKAD KITA UNTUK TERUS MENGABDI TANPA BATAS DI BERBAGAI BIDANG.

PENGABDIAN YANG KITA LAKUKAN ADALAH BAGIAN DARI PENDIDIKAN DI DALAM GERAKAN PRAMUKA. SEJAK USIA PRAMUKA SIAGA, ADIK-ADIK KITA TELAH DIDIDIK UNTUK MEMBERIKAN PERHATIAN TERHADAP SESAMA, SIAP MEMBANTU ORANG LAIN YANG MEMBUTUHKAN PERTOLONGAN. HAL ITU BISA DIMULAI DENGAN CARA-CARA SEDERHANA, DAN DILAKUKAN DI LINGKUNGAN KELUARGA KITA MASING-MASING MAUPUN DI LINGKUNGAN MASYARAKAT DI SEKITAR TEMPAT TINGGAL KITA.

SEMUA BENTUK PENGABDIAN YANG KITA LAKUKAN SEJALAN DENGAN KODE KEHORMATAN KITA, YAITU DWI SATYA DAN DWI DARMA UNTUK PRAMUKA SIAGA, SERTA TRI SATYA DAN DASA DARMA UNTUK GOLONGAN PRAMUKA LAINNYA. DI SEMUA KODE KEHORMATAN GERAKAN PRAMUKA ITU, DITEKANKAN PENTINGNYA BERTAKWA KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA, YANG ANTARA LAIN

DIWUJUDKAN DENGAN SALING MENOLONG DALAM SEMANGAT PERSAUDARAAN TANPA MEMBEDA-BEDAKAN SUKU, AGAMA, RAS, DAN ANTARGOLONGAN.

KAKAK-KAKAK DAN ADIK-ADIK YANG SAYA BANGGAKAN,

SAAT INI KITA MASIH DALAM SITUASI PANDEMI COVID-19. DALAM MEMBANTU MENGATASI DAN MENANGGULANGINYA, GERAKAN PRAMUKA TELAH MELAKUKAN BANYAK HAL. SAYA BERHARAP AGAR KEGIATAN INI TERUS DILAKSANAKAN, SEHINGGA PANDEMI COVID-19 SEGERA MELANDAI DAN KITA BISA LEBIH LELUASA MENGADAKAN BERBAGAI KEGIATAN KEPRAMUKAAN.

SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH ATAS PERAN SERTA SEMUA YANG TERLIBAT DALAM MEMBANTU MENANGGULANGI PANDEMI COVID-19.

ANTARA LAIN MELALUI KEGIATAN GERAKAN KEDISIPLINAN NASIONAL, DENGAN MEMATUHI PROTOKOL KESEHATAN DAN MENGAJAK SEBANYAK MUNGKIN ORANG UNTUK JUGA PATUH PADA PROTOKOL KESEHATAN. SERTA KEGIATAN GERAKAN KEPEDULIAN NASIONAL, DENGAN MENUNJUKKAN SIKAP EMPATI DAN SIMPATI, SIAP MENOLONG MEREKA YANG TERDAMPAK KARENA PANDEMI COVID-19 INI.

KAKAK-KAKAK DAN ADIK-ADIK TELAH MENUNJUKKAN SIKAP SEORANG PRAMUKA SEJATI, YANG SIAP MENOLONG SIAPA PUN YANG MEMBUTUHKAN BANTUAN. PERCAYALAH, APA YANG KAKAK-KAKAK DAN ADIK-ADIK LAKUKAN, AKAN MENJADI LADANG AMAL BAKTI KAKAK DAN ADIK SEMUA, YANG SEMOGA MENJADI PAHALA YANG DICATAT KEBAIKANNYA.

**KAKAK-KAKAK DAN ADIK-ADIK YANG SAYA
HORMATI,**

BERSAMAAN DENGAN PERINGATAN HARI PRAMUKA KE-61 TAHUN INI, KWARTIR NASIONAL GERAKAN PRAMUKA JUGA MENYELENGGARAKAN JAMBORE NASIONAL (JAMNAS) XI TAHUN 2022. JAMNAS TERSEBUT DILAKSANAKAN DI BUPERTA CIBUBUR, DARI 14 SAMPAI 21 AGUSTUS 2022, DAN DIIKUTI OLEH KONTINGEN DARI SELURUH INDONESIA, DITAMBAH DARI GUGUSDEPAN YANG BERPANGKALAN DI PERWAKILAN RI DI LUAR NEGERI, DAN SEJUMLAH TAMU UNDANGAN PARA PANDU DAN TOKOH PANDU DARI BERBAGAI NEGARA.

JAMNAS TERSEBUT DISELENGGARAKAN DENGAN TEMA "CERIA, BERDEDIKASI, BERPRESTASI". SAYA BERHARAP TEMA ITU JUGA DAPAT DITERAPKAN OLEH SEMUA ANGGOTA GERAKAN PRAMUKA,

TERUTAMA ADIK-ADIK PESERTA DIDIK, DI MANA PUN BERADA. BAIK YANG IKUT MAUPUN YANG TIDAK IKUT JAMNAS.

MARILAH KITA TETAP CERIA DALAM MENJALIN PERSAUDARAAN DENGAN SESAMA ANAK BANGSA, SELALU BERDEDIKASI DALAM SEMUA AKTIVITAS KITA, BAIK DI SEKOLAH, KAMPUS, TEMPAT PEKERJAAN, MAUPUN IAINNYA, DAN BERUSAHA MENCAPAI PRESTASI SEBAIK-BAIKNYA DALAM BIDANGBIDANG YANG KAKAK DAN ADIK TEKUNI.

PADA TAHUN INI JUGA, AKAN ADA SEJUMLAH KEGIATAN NASIONAL LAINNYA. DI ANTARANYA PERKEMAHAN BAKTI SAKA BHAYANGKARA (PERTIKARA) TINGKAT NASIONAL DI SUMATERA SELATAN, PERKEMAHAN ANTAR SATUAN KARYA (PERANSAKA) TINGKAT NASIONAL DI BANGKA BELITUNG, DAN PERKEMAHAN BELA NEGARA DI

BENGKULU. MARILAH KITA DUKUNG DAN IKUT MENYUKSESKAN KEGIATAN-KEGIATAN TERSEBUT.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA JUGA INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA BAPAK PRESIDEN DAN WAKIL PRESIDEN RI SELAKU KETUA MAJELIS PEMBIMBING NASIONAL DAN WAKIL KETUA MAJELIS PEMBIMBING NASIONAL GERAKAN PRAMUKA, PARA MENTERI, PANGLIMA TNI, KAPOLRI, DAN SEMUA PEJABAT NEGARA DI TINGKAT PUSAT, PARA GUBERNUR, WALIKOTA, BUPATI, DAN CAMAT SEBAGAI KETUA MAJELIS PEMBIMBING DAERAH, MAJELIS PEMBIMBING CABANG, DAN MAJELIS PEMBIMBING RANTING, PARA PEMBINA GUGUSDEPAN DI MANA SAJA, DAN SEMUA PIHAK YANG TELAH IKUT MEMBANTU MENGEMBANGKAN GERAKAN PRAMUKA. KHUSUSNYA KEPADA PARA KETUA, WAKIL KETUA, DAN ANGGOTA MAJELIS PEMBIMBING DI SEMUA

TINGKATAN, SAYA BERHARAP AGAR DAPAT TERUS MEMBERIKAN BIMBINGAN SERTA BANTUAN MORIL DAN MATERIL, UNTUK MEMAJUKAN GERAKAN PRAMUKA.

SAYA JUGA INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PARA ORANGTUA YANG TELAH MEMPERCAYAKAN ANAK-ANAKNYA DIDIDIK DALAM GERAKAN PRAMUKA, SERTA MASYARAKAT LUAS YANG SELALU MENDUKUNG GERAKAN PENDIDIKAN KEPANDUAN YANG KITA CINTAI BERSAMA.

SEKIAN SAMBUTAN SAYA, SEKALI LAGI SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT HARI PRAMUKA KE-61 TAHUN 2022, SEMOGA PRAMUKA KITA MAKIN BERJAYA.

DIRGAHAYU GERAKAN PRAMUKA KE 61.

WASALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH, SALAM PRAMUKA,

Jakarta, 14 Agustus 2022

Kwartir Nasional Gerakan Pramuka
Ketua,



GERAKAN PRAMUKA
KWARTIR NASIONAL

Komjen Pol (Purn) Drs. Budi Wases

TAMBAHAN SAMBUTAN:

PADA KESEMPATAN INI JUGA SAYA NYATAKAN,
PERKEMAHAN WIRA KARYA PENEGAK PANDEGA,
SECARA RESMI DITUTUP. TERIMA KASIH KEPADA
SELURUH PIHAK-PIHAK YANG TELAH
BERPARTISIPASI. SEMOGA DAPAT MEMBAWA
KEBERMANFAATAN YANG BERKELANJUTAN.